

EXPULSION DE LA MAISON DES SYNDICATS

BRADAGE DE LA SALLE CHARLES MICHELS

STOP

ENSEMBLE, NOUS DISONS NON!

NOUVEAU COUP DE FORCE DE LA MAIRE DE ROMANS:

- Expulsion des Unions Locales CFDT, CGT, FO, FSU
- Maison des syndicats et salle Charles Michels récupérées pour le Tribunal de commerce
- Simulacre de relogement

UNE MANIPULATION:

Ce jeu de chaises musicales cache d'autres intentions. De quoi s'agit-il?

- Garder le Tribunal ? Il préfèrerait rejoindre la future cité judiciaire de Valence ;
- Garder des Unions locales syndicales ? On les reloge dans un local exigu et inadapté ; on les asphyxie financièrement.
- Pourquoi ne pas reloger le Tribunal ailleurs ?

UN NOUVEAU COUP DE BALAI:

L'utilité des Unions Locales n'est plus à démontrer en faveur des salariés :

diffusion d'informations, aide morale, aide juridique pour les contentieux au travail. La Municipalité s'attaque à un symbole : les luttes ouvrières et, notamment, celles dans la chaussure, se sont construites autour de la Bourse du Travail, puis de la Maison des Syndicats, y compris récemment : 1995, 2003, 2010 ...

Cette expulsion s'inscrit dans une longue liste d'attaques contre l'identité populaire de la ville :

- Fermeture du Musée de la Résistance, de deux écoles,
- Fermeture programmée des centres de santé (Centre ville, Escale Blanche),
- Asphyxie des MJC,
- Quartier de la Monnaie laissé en déshérence ...

STOPPONS LA CASSE! MOBILISONS-NOUS!

Ne laissons pas brader l'héritage de Louis Armand, Pierre Travail, Charles Michels, Louis Saillans! N'oublions pas les luttes de nos anciens!

CONCERT DE CASSEROLES

JEUDI 2 FÉVRIER à 18h30

(jour du Conseil Municipal)

PLACE JULES NADI - ROMANS

